



Voyage en Espagne jour 4

publié le 24/03/2023 - mis à jour le 03/11/2023

En cette dernière journée ensoleillée, les élèves ont pu parcourir, durant la matinée, le parc du Retiro dans le cadre d'un jeu de pistes pédagogique au cours duquel ils ont dû convoquer réflexion et perspicacité.

Après une pause chocolat con churros à la chocolaterie San Ginés située non loin de la Puerta del Sol, ils ont activement participé à l'atelier flamenco proposé.

Pour clore l'après-midi, ils ont pu découvrir les trésors artistiques contemporains abrités par le centre culturel Reina Sofía.

Le voyage s'est achevé par un dîner tapas dans un restaurant.

Portfolio

